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DISCUSSIONE C.C. PUNTO 12) ODG C.C. 27/12/2018  Progetto PON SIA/REI Ambito 

Casentino – approvazione bozza convenzione fra Unione dei Comuni e Comune di Bibbiena per 

l’attuazione degli interventi di assistenza socio-educativa  

 

Assessore Caporali: “ Invece con questa delibera si va ad approvare questa bozza di convenzione 

sempre con l’Unione dei Comuni per quanto riguarda appunto il Pon progetto operativo nazionale 

ex Sia ed ora Rei per quanto riguarda l’ambito Casentino, voi come sapete siamo capofila come 

Comune di Bibbiena del progetto di inclusione appunto del settennato 2014/2020 una nuova 

progetto nazionale per famiglie in difficoltà che hanno appunto dei requisiti di povertà con la quale 

cerchiamo appunto di far fronte a queste difficoltà , noi in questo progetto era previsto che il 

comune di Bibbiena si avvalga dell’Unione dei Comuni montani che fa parte insieme a Bibbiena 

Pratovecchio-Stia , quindi tutto l’ambito Casentino di questi progetto per l’attivazione di interventi 

socio-educativi, quindi una micro parte che riguarda il mondo del Rei praticamente viene fatta in 

convenzione con l’Unione dei Comuni, questo anche per evitare il sovrapporsi anche di gare, di 

burocrazia è già attivo un affidamento di servizi a favore di un raggruppamento temporaneo come 

potete vedere dalla delibera tra il consorzio casentino sociale e la Koinè che praticamente sono tutte 

le cooperative che operano nel territorio casentinese in modo tale che si vada a sburocratizzare 

quello che sarebbe un altro percorso che ci imporrebbe dei tempi lunghi di attivazione, tutto qua. 

Poi come vedete c’è anche in allegato la convenzione. Se ci sono domande.” 

Consigliere Righini (Centro Sinistra):” Quanto buonismo stasera! Quindi l’Unione dei Comuni 

non fa tutto male, qualcosa di buono c’è.” 

Assessore Caporali:” Quando si parla di ambito Casentino non si può, anche la mia è un’ 

affermazione che tutte le volte andiamo a dire, quando si parla di ambito Casentino non possiamo 

fare di parte, dobbiamo per forza di cose giustamente anche da buone amministrazioni prendere le 

cose positive, l’Unione dei Comuni fa molte cose, non bene, qualcuna anche in maniera positiva” 

Presidente Frenos:” Passiamo alla votazione dopo queste affermazioni. Favorevoli? Per 

l’immediata eseguibilità favorevoli? Abbiamo finito.” 

 


